
【事務局の業務分担】
大工、草刈・除草剤散布

事務、自動車運転、庭木関係、検針、広報誌配布

襖・障子張り、網戸張り、施設管理、公園管理、会場設営、駐車場整理

宛名書き、屋内外清掃、農作業、チラシ配り、家事援助

草取り、工場内軽作業、調理、内職、カート整理、縫製

【１時間当たり配分金の改定について】

　新潟県はこれまでの最低賃金831円から28円引き上げて、令和3年10月1日より最低賃金を

859円に改定しました。（但し、産業により特定最低賃金の定めあり）

　最低賃金は都道府県ごとに定められますので、全国一律ではありません。これに伴い、

当センターの１時間当たりの会員配分金を4月就業分から下記のとおり改定します。

草取り 建物・公園管理

屋内・屋外清掃

工場内軽作業

〔注〕①枚数による配分金は上記から除いています。

　　　　例…障子・襖・網戸張り、文章作成、チラシ配布、宛名書き、賞状書きなど。

　　　②「～」が付いているのは一律で決められない職種や企業があるため、最低賃金での

　　　　表示になっています。

配分金振込日変更のお知らせ

〖新任〗 事務局次長　　佐藤　隆之 〖退職〗 樋口　拓也

　(令和4年4月1日付) 　(令和4年3月18日付)
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　　　４月の配分金振込日は

　　　　　５月２０日(金) となります。

佐　藤

藤　澤

小　杉

須　田

今　野

 燕市シルバーニュース
第76号
(R4.4.7)
広報委員会

(前年同月数)

会員数 586名（541名）

男性 365名（355名）

女性 221名（186名）

就　業　内　容 配分金 就　業　内　容 配分金

９００円～

８６０円～

８６０円～

８６０円～

８６０円～
家事援助サービス
（掃除・洗濯・育児手伝い等）

☆次回シルバーニュースは７月発行予定

令和４年度定時総会が６月１０日（金）燕市中央公民館にて午後１時３０分より開催されます。

コロナウィルス感染予防のため広い会場でソーシャルディスタンスを保ち行います。是非ご参加

ください。

尚、今後のコロナウィルス感染新規拡大により、予定会場の使用不可及び変更、また人数制限

がされる場合が考えられますので、変更等も含め後日ご案内いたします。

【職員異動】

【定時総会】

事 務 局 か ら の お 知 ら せ

【シルバー団体障害保険変更】

このたび４月１日付で広野前事務局長の後を引き継ぎ事務局長に就任しました

内藤でございます。

当シルバー人材センターは、健康で働く意欲のある高齢者の皆様が、豊かな経験と

知恵を活かし仕事を通して社会参加する提供の場とともに、地域の活性化と福祉の向上に

貢献してまいりました。近年センターの社会的役割は時代と共に変化し益々の公共性が求

められております。

社会の変化と地域ニーズを的確に捉え、事業収益の向上と経営基盤の安定を計る事が、

私に与えられた仕事であると受け止めております。「生きがい、やりがい、働きがい」の基本

理念の基、会員の皆様が楽しく活動できる環境づくりを目指して参ります。会員の皆様や役

員方々のご指導を頂きながら事務局一同、より一層の躍進を目指して参ります。

最後に、関係各位の皆様のご支援とご協力をお願い申し上げまして就任の挨拶とさせて

いただきます。

今から３年前に私が事務局長に就任した当時の当シルバーは数年来の会員数の減少と事

業実績の落ち込みが続いており、西郡理事長からは「会員の加入促進」と「就業機会の拡大」

が急務として指示をいただいたことが思い出されます。３年という期間ではありましたが、会員・

役員の皆様、そして職員の皆さんからのご指導、ご協力の結果、コロナ禍の影響でシルバーの

運営が厳しい中、会員数や就業実績で３年間すべての年度で前の年度を上回ることができた

ことは「ピンチをチャンス」と捉え、苦しい状況を常に乗り越えてきた「不死鳥（フェニックス）燕」

そのものであります。シルバーを取り巻く環境は年々厳しさを増しておりますが、今以上に地域

に愛され信頼されるシルバー人材センターとなるよう心から願っております。

最後に、これからも燕市シルバー人材センターがより一層発展するとともに、会員の皆様の

ますますのご健勝をお祈り申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。本当にお世話になり

ました。

４月よりお世話になります佐藤隆之と申します。

これまでの行政・商工会の経験を活かして、一日

でも早く仕事を覚えて、皆様のお役に立てるよう

努力して参りますので、ご指導ご鞭撻を賜ります

よう、よろしくお願いいたします。

変更前 治療実費 無 変更後 治療実費 100万までの実費

広野義徳前事務局長の退任挨拶

内藤良久新事務局長の新任挨拶

クリーンデー報告、草取り講習会のご案内、友の会からのお知らせ等

アルコール検知器運用について、カンカンBOOK

事務局からのお知らせ

顔写



 ・就業可能  ・ブザーが鳴り、運転不可

 ・就業終了後、自動車のキーを返還時に  ・運転はできないので、他の人に

  再びアルコール検知器を用いて検査。    迎えに来てもらう。

  ロール紙を切り取り、氏名を記入し、
  台帳に貼付する。

（３） （２）

アルコール検知器運用について

カ ン カ ン B O O K

この度、燕市からカンカンBOOK新規事業所の登録依頼がありシルバー人材センターも登録しました。

この事業は、飲用のアルミ缶、スチール缶を資源として市に寄付する事で児童書の購入費に活用し

てもらい、子供たちの健やかな育成に寄与するものであります。

〇飲用のアルミ缶およびスチール缶（缶詰、菓子缶、スプレー缶、金属キャップを除く）中身を捨て

軽く水洗いして下さい。

〇シルバー人材センター事務所に持参して下さい。

友の会からのお知らせ

草取り講習会のご案内

還暦から数えた新たな２０年を祝う「熟年成人式」が１月１０日(月)、

吉田老人センター(吉田本所)にて開かれました。吉田地区老人クラブ

連合会の主催で２７回目を迎えました。

４１人の出席者を代表して土田ミツイ会員が「子育てや仕事、家事の

後、公民館でダンスを習ったが、今考えるとすごい体力。今後も健康に

気を付けて老人会の皆さんと協力し、人生を楽しみたい」と挨拶されま

した。土田会員はシルバー人材センターに入会１８年。全般の仕事に

従事し、近年は草取りを中心に行っています。仲間とのふれあい、健

康維持のためにもこれからも仕事は続けたいと言われています。

令和４年４月１日から道路交通法の改正により安全運転管理者がいる事業所の自動車を運転する

者に対し、飲酒運転防止のため「運転する際」と「運転を終了したとき」にアルコール検知器を用いて

の確認が義務付けられました。

手順 1 燕勤労者総合福祉センター又は吉田産業会館に保管してある自動車を借りに行く。

2 運転する人は事務所に配置してあるアルコール検知器を用いて検査する。

3 記録台帳に検査結果のロール紙を切り取り、氏名を記入し、台帳に貼付する。

アルコール基準値0.15㎎/ℓ未満の場合 アルコール基準値0.15㎎/ℓ以上の場合

アルミ缶、スチール缶は大切な資源です。

有効に活用しましょう。

燕市の未来を担う子供たちのためにご協力をお願い致します。

熟年成人式jyukun熟年成人式ｊｙ熟 年 成 人 式

日 時 ４月２５日(月) ９ 時 ～ １２ 時

会 場 燕市交通公園 管理棟集合

内 容 草取り方法、草花について（座学）

熱中症、蜂対策（座学）

申込締切 ４月２１日(木) 事務局(64-2483) へ

持 ち 物 鎌 砥石 飲み物

春のクリーンデー 活動報告

ウォーキング開催します！
５月２６日（木）「分水さくら公園」周辺の予定です。

集合場所 さくら公園駐車場

集合時間 ９ 時 ３０ 分

詳細は、後日ハガキにてご案内いたします。奮ってご参加下さい。

３月２９日(火)、春の柔らかい陽の中、吉田メタルセンター内で

ゴミ拾いを行いました。男性13名・女性3名・職員2名で大排水路

を重点に大量のゴミを拾い、トラック１台がゴミの山盛りになりま

した。今回始めての方も多数参加され、楽しい時間となりました。

次回からも多くの会員の方々から参加して頂きたいと思います。

興味のある方は

是非ご参加ください♪
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努力して参りますので、ご指導ご鞭撻を賜ります

よう、よろしくお願いいたします。

変更前 治療実費 無 変更後 治療実費 100万までの実費

広野義徳前事務局長の退任挨拶

内藤良久新事務局長の新任挨拶

クリーンデー報告、草取り講習会のご案内、友の会からのお知らせ等

アルコール検知器運用について、カンカンBOOK

事務局からのお知らせ

顔写


